



OLDENBURG, 4. August 2011

Empfehlen

3

0

Senden

Kreative flechten Netzwerk

Vortrag Diskussion über Forschungsfragen beim ersten Treffen

LR

OLDENBURG - Lässt sich Kreativität messen? Wie unterscheiden sich die Auffassungen von Kreativität im antiken Griechenland und der Moderne? Wie entstand der wissenschaftliche Bereich der Kreativitätsforschung? Diese und weitere Forschungsfragen behandelt Christian Horneber von der Stiftungsprofessur Entrepreneurship beim ersten Themenabend von „cre8 oldenburg“ am Mittwoch, 10. August. Beginn in der Seelig Kulturlounge in den Schlosshöfen ist um 19 Uhr.

Mit dieser Veranstaltung wird nach Mitteilung der Stadt der Startschuss für eine neue Veranstaltungsreihe gegeben, zu der das Netzwerk Kreativwirtschaft cre8 oldenburg und die Wirtschaftsförderung monatlich einladen. Am ersten Abend wird auch das Netzwerk mit seinen Mitwirkungsmöglichkeiten vorgestellt.

In der Veranstaltungsreihe werden Themen behandelt, die Kreativen auf der Seele brennen, aber ebenso für andere Unternehmer interessant sein dürften.